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本报记者 陈 锋 实习生 刘 贞

以化纤女裤成名的郑州服装业最近有些
!不务正业"# 不少企业在生产化纤产品的同
时#居然做起了休闲裤和牛仔裤#产品的价格
也由过去的几十元近百元涨到了二三百元$

!这是一个信号#更是一种潮流和趋势"#郑
州服装业一位业内人士告诉记者# 这说明郑州
服装业已摆脱产品单一% 价格低廉的创业和起
步阶段#开始向更高层次更大市场迈进$

郑州女裤是以化纤产品起家的$ 早些年#

女裤企业多蜗居在都市村庄# 简陋的房子%简
单的设备#产品销售主要靠批发走量#几十元
一条&积累了一定的资本和技术后#部分企业

开始建厂房%提质量#产品单价卖到百元左右&

此后#领袖%娅丽达等较大企业开始谋求品牌
发展#他们到北京%哈尔滨等地闯牌子#在那里
办论坛%搞展秀''

群体壮大了# 名气见长了# 产品的价格
却始终没能再有大上扬# 中国名牌% 驰名商
标等金字招牌也迟迟不见招手$ 为什么( 市
工商联服装商会会长金全福解释道) 化纤产
品是中低档产品# 生产工艺简单$ 随着服装
舒适化% 个性化等消费需求心理的演变# 休
闲% 牛仔产品已成为新年的时尚和潮流$

进入
!""#

年以来# 郑州化纤女裤销量整

体下滑# 面料等上游产品的涨价# 进一步压
缩了服装企业的利润空间# 个别实力较弱的
企业已被迫关门$ 面对市场和现实双重压力#

郑州女裤何去何从(

在考察和研究了广东% 杭州等沿海服装
业发展轨迹乃至国际前沿发展潮流后# 郑州
服装企业决心进入休闲% 牛仔领域# 向高端
进军$

其实早在
!""$

年# 郑州女裤的领军品牌
梦舒雅和娅丽达已批量尝试休闲% 牛仔产品$

去年以来# 梦舒雅牛仔产品大规模出现# 休
闲 % 牛仔产品目前已占据公司的半壁江山 $

娅丽达的休闲% 牛仔产品也已占到
%"&

$ 在
这些品牌的带动下# 郑州女裤开始大规模向
休闲% 牛仔转型# 不少企业甚至完全退出了
化纤产品领域$

随着休闲% 牛仔产品的大量涌现# 郑州
女裤也一改几十元近百元的大路货价格# 部
分产品出厂价已卖到了

'""(%""

元
)

条$

省服装行业协会秘书长李刚表示# 不仅
仅郑州 # 整个河南省的女裤产业都在转型 $

目前# 休闲% 牛仔和化纤女裤在河南女裤中
已三分天下$ 这种集体性转型# 必将对全国
女裤业的未来格局产生重要影响$

空中救护车
首次入中国
首次任务在郑完成

本报讯 *记者 陈锋 实习生 刘贞!
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# 一架喷气式飞机在新
郑国际机场降落# 在医护人员陪护下#

留学加拿大的郑州籍学生何某病情稳
定地回到了父母身边 $ 这是美国艾美
国际空中救援公司进入中国后完成的
首次任务 # 也标志着有 !飞在空中的
救护车 " 之称的航空医疗运输业正式
挺进中国$

航空医疗运输产业在欧美已非常成
熟# 主要为有特殊需求的病人提供快速
专业的远距离飞行及看护服务# 被人们
誉为 !飞在空中的救护车"$ 医疗救援
是人命关天的事# 决定了这个产业所需
要的飞机必须随时待命# 而不是事后调
商用飞机临时改装# 机上设备和人员也
必须是专业的$ 艾美国际空中救援公司
是一家专业的国际航空医疗运输公司#

网络遍布美国% 加拿大% 欧洲和非洲
许多地方 $ 随着中国快速发展和国际
地位的不断提升及奥运会 % 世博会等
因素 # 中国的航空医疗运输服务业正
在迅速兴起 $ 在这种情况下 # 艾美决
定抢先进入中国开展业务 # 他们与香
港一公司共同成立了艾美航空医疗服务
公司# 并在中国香港和上海设立两个基
地# 这是航空医疗运输产业在亚洲设立
的首批基地$

从几十元升值数
百元"从单一化纤产品
到休闲 #牛仔 #化纤三
分天下$$$
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月最后一个交易日" 受美元持续疲软和国际油价上涨

推动" 亚洲现货金
!,

日尾盘触及每盎司
,#+

美元的新高" 离

金价 %破千& 的重要关口近在咫尺' 随着国际金价狂飙" 国

内现货金价
!,

日也全线站到了每克
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元以上的高位'

油价 %破百& 之后" 金价 %破千& 近在眼前' 投资者该

做如何选择(

数百业内人士
共商河南旅游
本报讯 *记者 成燕 实习生 任松

佳+ 昨日# 在全省地接龙头社,,,河南
禅源文化旅行社的召集下# 来自百余家
知名景区及旅行社的近
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名人士汇聚
绿城# 共商如何做大河南地接市场 !蛋
糕"$ 从创新旅游线路入手# 谋求河南
传统线路 !大变脸"# 成为大家的共识$

据多位资深人士介绍 #
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年 #

我省累计接待海内外游客
*-#

亿人次#

实现旅游收入
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亿元# 这两项指标
同比增幅均在
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左右$ 在旅游业从观
光型向休闲度假型升级的过程中# 深度
体验式旅游逐渐被更多消费者所热衷#

游客出游心理也日趋多元化$ 而目前#

省会旅行社推出的多是少林寺一日游%

洛阳一日游% 开封一日游% 云台山一日
游等 !老面孔"$

来自多家地接社的统计数字显示#

郑州吸纳外地游客数量连年保持
'"&

左右的增幅 #与这种发展态势相比 #传
统单一的!郑%汴%洛 "三点一线线路显
然已无法满足游客多元化需求 $ 郑州
市旅游局有关负责人也表示 # 旅游业
要想大发展 # 旅游产品及线路必须求
变求新 #这两年 #嵩山少林景区 %巩义
康百万庄园 %黄河风景名胜区等一大批
景区完善硬件设施#推出全新旅游项目#

应该通过旅行社及时介绍给游客$

多位业内人士认为# 工业游% 黄河
文化深度游% 中原古都游等全新的旅游
线路推出后# 不但能丰富省会地接旅游
市场内涵# 还能充分展示厚重河南% 美
丽郑州的巨大变化# 进一步拉长河南旅
游产业链条$

汽车美容师悄然走俏市场
本报讯*记者 高凯 通讯员 张宏亮+ 会

洗汽车# 更要会布置汽车内饰# 修补漆面#

为汽车进行简单保养$ 昨日# 记者在走访市
区一些洗车行时发现# 会洗车又能为汽车多
方面保养的汽车美容师正在受到洗车行和消
费者的青睐$

在郑汴路附近的一家汽车美容店# 记者
看到 # 店内的几个员工正在忙碌着刷洗车
辆# 而店门口则有一名工人拿着吹风机等工
具对汽车进行保养$

店主曹磊对记者说# 专门托人找的汽车
美容师 # 现在很多顾客都比较喜欢这种师

傅# 主要是汽车美容师对汽车的综合服务能
力很强$ 他的店算是档次比较高的# 常有一
些中高档汽车前来洗车# 这些车主需要有专
业人士来保养他们的车$

随后# 记者又走访了市区其他一些地段
的洗车行# 部分车行都配有汽车美容师# 不
少车行都有聘请汽车美容师的打算$

!如今路上的车越来越多# 汽车美容已
不再是简单的洗车% 擦车% 把车弄干净这么
简单了# 消费者需要更全面而专业的服务$"

市区某培训学校的老师魏新对记者说 # 目
前# 郑州市洗车业从业人员数量不少# 但由

于企业忽视对员工的技能培训# 多数工人从
师傅带徒弟的传统模式中学到初期技能# 只
能学会怎样洗车% 擦车$ 近两年# 私家车的
数量和档次不断上升# 消费者也对汽车美容
市场有了更高的要求 # 使懂得汽车漆面保
养% 内部装饰等汽车美容的人才开始短缺$

据业内人士介绍# 目前# 市区内在工商
部门登记的洗车行有近
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家# 洗车行中普
通洗车工的月工资仅为

$""

至
.""

元$ 如果
是接受过专业培训# 精通发动机清洗% 漆面
等专业汽车美容技术的人才# 月薪可达到千
元以上$

我省检验检疫部门
全力支持项目引进

本报讯*记者 孙志刚 通讯员 张峰+ 对
我省引进的重点项目# 出入境检验检疫部门
将大开 !绿灯"$ 昨日# 记者从河南出入境
检验检疫局获悉# 该局推出九项举措服务我
省引进项目的企业# 为境外项目顺利落户河
南提供全方位服务$

据了解# 这些服务措施涵盖了企业引进
项目前期% 中期及落地服务的全过程# 通过
九项服务措施缩短时间% 简化程序% 提高效
率# 为项目进豫开通 !绿色通道"$
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金价逼近 %"""美元
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新华社记者 陆文军

金价迟早要%破千&

分析人士指出#油价破百#美元走低#直
接推高了金价$ 美元指数在美联储主席伯南
克暗示!降息"后跌至纪录低位

#'-$'

&与此同
时#金价和油价均出现了强劲上攻#国际现货
金价冲破

,$+

美元上行至
,#!

美元# 油价则
触及

*"'

美元高位$

!美元积弱难返#黄金高歌猛进$ "大陆期
货研发部经理李迅这样判断目前国际金市$ 他
指出#不但是近期油价!破百"从技术上已基本
得到确认#而且除黄金以外#铂金%钯%白银等多
种贵金属品种纷纷走出了惊人的快速上涨行
情#通过这些信号#进一步确认了黄金强势的基
本面没有转变#金价还将继续往上寻求突破$

国内黄金价格已从今年初的每克
*,$

元
涨至目前的每克
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元# 每克上涨
!+

元#涨
幅超过

*!&

& 国内铂金价格从年初每克
'$.

元狂涨至目前每克
+"$

元#每克上涨
*'.

元#

涨幅超过
'#&

& 白银也从年初的每公斤
'$!%

元涨至目前的
%+#"

元# 每公斤上涨
,%$

元#

涨幅超过
!$&

$

!保守估计#今年金价应在每盎司
.""

美
元至

*"""

美元之间# 但恐怕金价冲上
*!""

美元也很正常$ "上海黄金饰品协会秘书长许
文军说$

李迅预测)!只要美国经济衰退预期增加
这个基本面不加以修正# 加上国际地缘政治

局势动荡# 黄金% 白银等贵金属供需缺口存
在#国际金价上涨就停不下来#同样#国内金
市也有后戏# 绝不会停留在目前每克

!!"

多
元的水平$ "

投资客何去何从(

面对日益火爆的黄金市场和节节攀升的
金价#投资者应该怎样判断( 屡创新高预示着
风险加剧#近期金价屡屡出现大幅波动#是警
示着散户投资者及时离场# 还是意味着更大
的行情正汹涌而来( 对此专家意见不一$

!我觉得除了喜爱黄金做一些收藏之外#

目前普通投资者就不要碰黄金这个品种了#

从投资角度看#如果投资黄金期货#因价格波
动加剧导致风险加大#一般人未必能承受&投
资实物黄金要考虑到回报率和流动性的风
险#与其关注黄金本身#不如关注黄金类的股
票$ " 一位不愿透露姓名的业内人士提醒#

!

,+"

美元或者
*"""

美元#都可能是获利了结
的分水岭#这种风险不得不防"$

!目前黄金走势预示后市看涨#目前金价
始终在五日均线上方#明显还有戏$ "中国黄
金投资分析师资格评审委员会委员周洪涛认
为#目前不必急于离场$ 学会高度关注%逢低
买入%逢高出货#关键是!轻仓做多"或许是目
前行情下的制胜之道$

李迅指出# 近期上海期货交易所的黄金
期货品种在一次快速下跌中首次出现了滞后
于国际市场价格的情况#但很快进行了修复#

但这应该是一个信号# 国内价格相对于国际
价格来说#可能是被低估的#近期上涨空间还
是存在的#所以对投资者来说#黄金还是一个
非常有潜力的品种$

狂飙行情下#投资者应选择怎样的投资策
略( 李迅认为#金市还有机会#所以还没有到需
要撤退的时候#与其逢高离场#不如谨慎做多$

专家指点掘金之道

方兴未艾的国内金市# 吸引了投资者关
注$ 投资专家指出#目前国内投资者可以通过
购买实物黄金%投资金条%纸黄金%黄金期货
或黄金类股票等多种方式获得黄金投资收
益$ 但具体投资方式%风险%收益水平各不相
同#选择投资产品也要因人而异$

!毕竟投资股票还有分红收益#而投资黄
金只能通过价差获得收益$ "海通证券研究所
分析师杨红杰指出# 国内黄金类股票都值得
关注# 金价走高% 企业利润增长都是利好因
素# 而且几个黄金类个股都有金矿资源注入
的题材#未来还是有上涨空间$

申银万国证券研究所分析师任云鹤却指
出#就目前黄金的强劲走势来看#投资黄金要
比投资黄金类股票更加乐观# 股市并不能完
全反映黄金快速上涨带来的直接效益$

李迅认为#从投资角度#黄金投资产品的
回报率近期会高于股票$ 而黄金投资中#非保
证金投资方式#比如说实物黄金%投资金条#

一般来说收益率较低#资金成本高#其实比较
适合喜欢收藏黄金%交易需求不大的投资者$

他说# 投资回报率最高的是黄金期货产
品#由于进行杠杆交易#可以用较低的投资成
本获得较高的收益$ !但期货投资毕竟风险很
高# 只适合了解期货特点又有较高风险承受
能力的投资者"$

投资国债有技巧
新华社哈尔滨

'

月
!

日电 !记者 呼涛+

根据财政部公告 #

!"".

年凭证式 *一期 +

国债于
'

月
*

日至
'

月
*+

日发行# 发行总
额

'""

亿元$ 理财专家提示# 国债是具备长
期性% 低风险等优势的 !防守型 " 理财品
种# 本期国债在分期计息等方面为普通投资
者留有更多的选择空间$

上海浦发银行哈尔滨分行高级理财
经理 % 国际金融理财师李智海说 # 国债
的显著优势是其具备安全性 # 但普通百
姓投资国债理财也要注意熟悉规则 % 掌
握技巧 $

李智海发现# 许多投资者不愿买
+

年
期国债$ 事实上# 在目前这个时间段购买
+

年期国债是很划算的 $ 首先 # 国债有分
档计息规则 $ 按照财政部公告 #

+

年期凭
证式国债 持 有 时 间 满

'

年 不 满
%

年 按
+-#$&

计息 # 满
%

年不满
+

年按
$-"'&

计
息 $ 这意味着 #

+

年期国债持满
'

年多一
些# 提前支取# 即使交些手续费也是划算
的 $ 提前兑取时 # 按兑取本金的

*/

收取
手续费# 并按实际持有时间及相应的分档
利率计付利息$

其次# 本期国债为凭证式国债# 可以提
前支取# 可以质押贷款# 但不能流通交易$

同时# 发行期内如遇利率调整# 未发行的部
分按新利率执行$ 投资者如果买了国债# 可
到原网点提前支取并购买新收益率的国债#

扣除手续费也是划算的$

委托炒股亏损谁%埋单&

新华社上海
'

月
!

日电 *记者 刘丹 +

委托他人炒股#

%

个月亏损人民币近
!"

万
元$ 为了挽回经济损失# 委托人一纸诉状将
被委托者告上法庭$ 近日# 经上海市静安区
人民法院调解# 被委托者付给委托人

,-+

万
元作为炒股赔偿金$

!""#

年
%

月# 现年
'#

岁的江苏人郑芳
*化名+ 认识了自称为某证券公司上海营业
部员工的林军 *化名+$ 之后# 郑芳拿出了
自己全部积蓄委托林军买卖股票# 两人共同
约定) 炒股 !割肉" 须经郑芳同意# 若盈利
双方三七分成$ 经查#

!""#

年
%

月至
+

月
间# 郑芳按林军嘱咐# 在证券营业部开户并
先后存入资金

'"

万元# 加上原来的本金共
约

%"

万元 # 供林军炒股 $ 同年
.

月
'*

日 # 郑芳去证券公司打出自己名下的股
票交易清单得知 # 股票账户内的股票钱
款余额仅约

!"

万元 # 炒股本金亏损了
*,-#$'

万元 $ 郑芳在仔细查询了股票交
易清单后得知 # 林军代为炒股的

%

个月
期间 # 瞒着她频繁地买进卖出股票 # 超
越委托权限做权证交易 $ 郑芳认为 # 林
军在接受委托炒股后未恪守诚实守信的
义务 # 为此将林军告上法庭 # 要求林军
赔偿损失

*,-#$'

万元 $

近年来# 我国股民人数剧增$ 部分股民
委托个别 !炒股高手" 代为炒股$ 因约定不
明# 股票市值亏损后# 委托炒股双方产生的
纠纷不断$ 有关法律人士提醒 ) 股市风险
大# 切勿盲目投资$ 如投资者确要委托他人
代为炒股# 双方须签订详尽的委托合同# 并
规范双方的权利和义务$

理财驿站

经济与法


